



Los reyes de Bélgica visitaron Enaex, filial de Sigdo Koppers

Los reyes de Bélgica fueron recibidos por Juan Eduardo Errázuriz, presidente ejecutivo de Sigdo Koppers.



Como parte de su visita de Estado a Chile, los reyes Felipe y Matilde de Bélgica visitaron la Planta Prillex de Enaex, filial del grupo Sigdo Koppers, en la comuna de Mejillones, en la Región de Antofagasta.

En el encuentro, que incluyó un almuerzo con autoridades, ejecutivos y parte de la delegación belga que acompaña a los reyes, fueron recibidos por el presidente de los directorios de Sigdo Koppers y Enaex, Juan Eduardo Errázuriz, y los gerentes generales de Sigdo Koppers y Enaex, Juan Pablo Aboitiz y Juan Andrés Errázuriz, respectivamente.

Cabe destacar que Sigdo Koppers cuenta con un estrecho vínculo con Bélgica, país en el que mantiene presencia directa a través de su filial Magotteaux, firma que representa la mayor inversión chilena en esa nación.



Juan Andrés Errázuriz, gerente general de Enaex; Juan Pablo Aboitiz, gerente general de Sigdo Koppers; Patricia Valenzuela, CHRO de Enaex; Juan Eduardo Errázuriz, presidente ejecutivo de Sigdo Koppers, y Pablo Busquet, CFO de Enaex.



Marcelino Carvajal, alcalde de Mejillones, saludó a la reina Matilde de Bélgica.



Enrique Vargas, country manager Chile & Perú de Magotteaux; Juan Pablo Aboitiz, gerente general de Sigdo Koppers, y Gonzalo Cavada, gerente general de Magotteaux.



Juan Eduardo Errázuriz, presidente ejecutivo de Sigdo Koppers, junto a Gerardo Carrizo, analista RSE, y Juan Andrés Errázuriz, gerente general, ambos de Enaex.



Christian de Lannoy, embajador de Bélgica.



Emmanuelle Dienga, consejera económica y comercial de la Embajada de Bélgica, y Ricardo Díaz, gobernador de la Región de Antofagasta.



Clémentine Bourbon-Denis, encargada de Proyectos de Cooperación de la Embajada de Bélgica.

Los equipos de Sigdo Koppers y Enaex que participaron de la visita de los reyes de Bélgica.

